

錦城の風

6年生を送る会、大成功！

1日(金)の3・4限目には、6年生を送る会が行われました。当日は、全学年が6年生に感謝の気持ちを伝えようと練習の成果を十分発揮することができました。

5年生は、この会が成功するように、企画・運営と準備を進めてきてくれました。5年生の熱い思いも受けて、全校が6年生に感謝の気持ちを思う存分伝えられるととてもいい会になりました。

保護者の皆様には、お忙しいところご来校いただき誠にありがとうございました。



【 6年生入場 】

5年生が入場曲として「威風堂々」を演奏し、6年生が温かい拍手で迎えられました。



【 4年生 ありがとう6年生 】

4年生は、6年生が1年生から5年生のときまでの思い出を学年ごとに劇でまとめ、発表してくれました。大きな声で堂々と演じる姿に感動しました。



【 3年生 加賀市の民話イッテQ 】

3年生は、加賀市の民話を調べ、劇で表現し途中にクイズも入れながら発表してくれました。一生懸命取り組んでいる姿に感動しました。



【 2年生 かさこじそう 】

2年生は、「かさこじぞう」を劇にして発表してくれました。6年生への最後のメッセージ、「思いやり・努力・挑戦」が心にしみました。



【 1年生 最高6年生 】

1年生は、6年生との1年間の思い出を発表してくれました。そして、6年生のおかげで上手になった縄跳びの披露と感謝の気持ちのこめられたメダルをプレゼントしました。



【 5年生 ドキドキ青春ゲットだぜ 】

5年生は、6年生が中学校に進学した後の学校生活を想像し劇にして表現してくれました。企画・運営を含め、この会の成功に向けて一生懸命そして、真剣に演じている姿に感動しました。



【 6年生 僕らまた 】

6年生は、1年生からもらったメダルをつけた姿で発表してくれました。そして、1年生から5年生までの発表についての感想と、それぞれの学年への感謝の気持ちを伝えてくれました。すばらしい6年生の姿に感動しました。あなたたちなら、中学校でも様々なことに挑戦し、なりたい自分や夢に向かって一生懸命努力をし続け、よりよい未来を創り上げてくれるものと信じています。

6年生からのバトン！感動の引き継ぎ式！

6年生を送る会のあと、引き継ぎ式を行いました。6年生から、「自覚・挨拶・責任・笑顔」の志を引き継ぎました。

今年度もあと2週間ほどで終わりを迎えますが、5年生は6年生の志を立派に引き継ぎ、この錦城小学校を必ずやよりよい学校にしていってくれるものと期待しています。6年生の皆さん、今まで、本当にありがとうございました。

